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Председатель КНР Си 
Цзиньпин совершил трёхднев-
ный государственный визит в 
Россию по приглашению пре-
зидента России Владимира 
Путина. Это первый за три 
года и после переизбрания 
Председателем КНР зарубеж-
ный и государственный визит 
китайского лидера в нашу 
страну. 

21 марта Си Цзиньпин и Владимир Путин 
провели переговоры в расширенном фор-
мате в Кремле. Главы двух государств до-
стигли новых и важных договорённостей.  

«Китайско-российские связи далеко вы-
шли за рамки двусторонних отношений и 
имеют жизненно важное значение для со-
временного миропорядка и судьбы челове-
чества», – отметил по итогам переговоров 
китайский лидер. 

Кроме этого, Си Цзиньпин подчеркнул, 
что при общих усилиях китайско-российские 
отношения демонстрируют здоровую и 
устойчивую динамику развития. Между 
двумя странами углубляется политическое 
взаимодоверие, приумножаются общие ин-
тересы. 

Что касается позиции Китая по украин-
скому урегулированию, то Си Цзиньпин за-
явил, что Пекин выступает за мир и диалог.  

«По этому вопросу Китай неуклонно руко-
водствуется целями и принципами Устава 
ООН, придерживается объективной и бес-
пристрастной позиции, активно содействует 
примирению. Позиция Китая основана на 
самой сути вопроса и правде. Китай всегда 

за мир и диалог, твёрдо стоит на верной сто-
роне истории», – отметил китайский лидер. 

По итогам встречи Владимира Путина 
и Си Цзиньпина Россия и Китай приняли 
совместное заявление. Согласно ему, РФ 
и КНР: 

– намерены оказывать взаимную под-
держку по защите интересов друг друга, 
прежде всего, суверенитета, территориаль-
ной целостности, безопасности; 

– договорились регулярно проводить со-
вместные патрулирования на море и в воз-
духе, а также совместные учения; 

– призывают избежать дальнейшей де-
градации кризиса в украинском конфликте 
вплоть до его перехода в неконтролируе-
мую фазу; 

– призывают прекратить все шаги, спо-
собствующие эскалации напряжённости и 
затягиванию боевых действий на Украине; 

– выражают большую озабоченность 
усилением связей НАТО со странами Азиат-
ско-Тихоокеанского региона по военным 
вопросам; 

– призывают НАТО уважать суверенитет 
других государств и их интересы; 

– выступают против навязывания одним 
государством другим странам своих ценно-
стей, не существует «высшей демократии»; 

– выступают против всех односторонних 
санкций, установленных в обход СБ ООН; 

– выражают озабоченность в связи с си-
туацией на Корейском полуострове, призы-
вают все заинтересованные государства 
проявлять спокойствие и сдержанность; 

– Россия подтверждает приверженность 
принципу «одного Китая», признаёт, что Тай-
вань является неотъемлемой частью КНР. 

По завершении китайско-российских пе-
реговоров Председатель КНР Си Цзиньпин 
и Президент РФ Владимир Путин сделали 
заявления и для прессы. Было отмечено, 
что Китай и Россия как постоянные члены 
СБ ООН будут и дальше вместе с междуна-
родным сообществом решительно отстаи-
вать основополагающие нормы междуна-
родных отношений, базирующиеся на целях 
и принципах Устава ООН. Стороны отметили 
готовность укреплять сотрудничество в 

рамках многосторонних структур, включая 
ШОС, БРИКС и Группу двадцати, продвигать 
подлинную многосторонность, способство-
вать восстановлению мировой экономики 
в постпандемийный период, наращивать 
конструктивную силу в формировании мно-
гополярного мира и совершенствовании 
системы глобального управления, вносить 
больше вклада в дело глобальной продо-
вольственной безопасности, энергетиче-
ской безопасности и бесперебойности про-
изводственно-поставочных цепочек, прила-
гать совместные усилия к формированию 
сообщества единой судьбы человечества. 

На приёме в Кремле по случаю приезда 
китайского лидера присутствовал предсе-
датель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов. «Счи-
таю, сделан очень важный шаг вперёд – в 
крайне нужном направлении, – проком-
ментировал переговоры Зюганов. –  В 
условиях, когда глобалисты нам объявили 
войну, накладывают санкции, угрожают – 
сложение потенциалов наших стран и раз-
витие в рамках БРИКС и ШОС той линии, ко-
торая намечена и президентом Путиным, и 
председателем Си Цзиньпином, – внушает 
доверие, уважение… И на мой взгляд, это 
даст очень хорошие результаты – для укреп-
ления мира и стабильности». 

Что характерно, западные политики и 
СМИ неоднозначно отреагировали на при-
езд в Россию лидера КНР.  

NBC News: «В свете выдачи Международ-
ным уголовным судом ордера на арест рос-
сийского лидера визит Си Цзиньпина в Рос-
сию может оказаться ещё более весомым 
проявлением солидарности». 

BBC: «Когда Си Цзиньпин через не-
сколько дней покинет Москву, Путин будет 
либо обеспокоен ослаблением поддержки 
со стороны Китая, либо воодушевлён нали-
чием опоры в лице одного из двух самых 
могущественных людей на планете. Второй 
вариант кажется более вероятным». 

 CNN: «Для лидера Китая этот широко 
освещаемый государственный визит в Рос-
сию представляет своевременную возмож-
ность продемонстрировать растущее дипло-
матическое влияние Пекина на мировой 

арене, а также его стремление бросить вы-
зов миропорядку, в котором главенствую-
щая роль отводится США». 

Важность визита Си Цзиньпина в Рос-
сию подчеркнул депутат Госдумы и зам-
председателя ЦК КПРФ Дмитрий Новиков. 
Кроме этого, он указал и на то, что насы-
щенная в эти дни политическими собы-
тиями жизнь России отмечена ещё и прове-
дением парламентского форума «Россия – 
Африка». Он отметил, что на форуме пред-
ставлены парламентские делегации более 
сорока стран. Идёт интересный диалог по 
самым разным направлениям. Интерес к 
выступлению на форуме президента России 
Владимира Путина предопределён тем, что 
Китай и Россия выступают выразителями 
интересов и настроений «третьего мира». 

«Китай сделал очень много для того, 
чтобы в ООН и на других международных 
площадках выражать интересы развиваю-
щихся стран. Если бы Си Цзиньпин совер-
шил свои визиты в те страны, которые сим-
волизируют представительство интересов 
стран «третьего мира» – в Бразилию или 
ЮАР, входящих в БРИКС, то и тогда в США 
поёжились бы и восприняли это как угрозу. 
Дескать, Китай сколачивает альянсы, на-
правленные против Вашингтона. Ну а если 
он приехал в Москву, то тут уж точно нужно 
искать угрозу», – прозвучали оценки парла-
ментария-коммуниста. 

Дмитрий Новиков сообщил, что ровно за 
пять дней до своего визита в Москву Си 
Цзиньпин лично принял участие в меро-
приятии «Диалог КПК и политических пар-
тий мира на высшем уровне». Как сообщил 
зампредседателя ЦК КПРФ, российские 
партии в нём тоже участвовали. Состоялось 
интересное обсуждение. Выступая, Си 
Цзиньпин выдвинул новую международную 
инициативу о формировании единой чело-
веческой цивилизации. «Это совсем новая 
идея. Не исключаю, что и поездку в Москву 
Си Цзиньпин использует для того, чтобы 
придать данной инициативе должное звуча-
ние», – отметил Дмитрий Георгиевич. 

Мария Климанова,  
по материалам СМИ.

Открывая заседание круглого 
стола, руководитель фракции 
КПРФ в Мосгордуме Николай 
Зубрилин перечислил вопросы, 
которые возникли при реализа-
ции программы реновации в Ал-
туфьевском районе Москвы: 
увеличение плотности за-
стройки, изменение улично-до-
рожной сети, снижение качества 
экологии. «Необходимо макси-
мально пойти навстречу людям и 
учесть их мнение. «Поскольку 
проблема расширения улиц Тал-
домская, Фестивальная, 800-ле-
тия Москвы. Инженерная, Биби-
ревская, Плещеева, коснётся 35 
тысяч жителей, дома которых бу-
дут обращены в сторону будущей 
трассы, называемой в народе 
«транзитная». Если учесть даль-
нейшие участки будущей тран-
зитной трассы по ул. Широкой и 
до пр. Малыгина, то количество 
жителей проживающих вдоль 
дороги увеличивается до 55-60 
тысяч человек. Поэтому нужно 
ещё до проведения основной ча-
сти работ учесть мнение людей», 
- подчеркнул он.  

Представитель группы по ре-

новации Алтуфьевского района 
Александра Шикаева в своём 
выступлении пожаловалась на 
то, что жители не имеют конкрет-
ной информации по ходу рено-
вации – она постоянно ме-
няется, разнится, в зависимости 
от источника информации, и 
противоречит друг другу. 

О нарастании проблем с ре-
новацией поведал депутат Со-
вета депутатов муниципаль-
ного округа Алтуфьевский Илья 
Изотов. При этом он выразил 
надежду, что подобные круглые 
столы и обсуждения помогут 
решать эти проблемы. Он на-
помнил, что реновация изна-
чально предполагает, что жите-
лям районов должно стать ком-
фортнее. «Лично мне хочется 
понимать, когда мы узнаем о 
строительстве школы и дет-
ского сада в нашем районе? У 
нас будет строиться много до-
мов, что увеличит количество 
жителей с детьми. Где они бу-
дут учиться? Основная на-
грузка упадет на существующее 
образовательное учреждение, 
которое уже укомплектовано», 

– задаётся вопросами Илья 
Изотов.  

Депутат Совета депутатов му-
ниципального округа Отрадное 
Александр Косушкин, в свою 
очередь, рассказал о недостатках 
хода реновации в соседнем с Ал-
туфьево районе. «У нас есть же-
лезнодорожные пути, переход че-
рез которые не оборудован. При 
реализации программы ренова-
ции количество людей в районе 
станет больше. Вырастет и число 
тех, кому нужно будет переходить 
через пути», - отметил он.  

От лица исполнительной 
власти на круглом столе высту-
пил заместитель руководителя 
Департамента городского иму-

щества города Москвы Антон 
Сорокин. Он рассказал со-
бравшимся о ходе программы 
реновации, которая реализу-
ется с 2017-го года и на сего-
дняшний день охватила 85 
районов столицы. 

По словам заместителя руко-
водителя Департамента город-
ского имущества города 
Москвы, перечень стартовых 
площадок также утверждён по-
становлением Правительства 
Москвы. Он не закрыт и посто-
янно пополняется. На данный 

момент в Алтуфьевском районе 
такая площадка одна – Алтуфь-
евское шоссе, земельный уча-
сток 51/53. Ещё одна в прора-

ботке – проезд Черского, вла-
дение 21. «Мы открыты к диа-
логу и понимаем необходи-
мость проведения встречи с му-
ниципальными депутатами и 
активными жителями района 
Алтуфьевский», – подвёл итог 
чиновник. 

По итогу мероприятия его 
участники поддержали предло-
женный проект резолюции с тре-
бованием организовать свое-
временное предоставление ин-
формации о реализации про-
граммы реновации через сайт 
Управы, председателей обще-
ственных организаций района, 
председателей советов домов, 
газету «Мой район». 

Николай Зубрилин направит 
в правительство Москвы обра-
щения и запросы. Также бу- 
дут инициированы рабочие 
встречи активистов района и 
Народного Совета района Ал-
туфьевский с профильными де-
партаментами. Запланиро-
ваны еженедельные стыковоч-
ные встречи жителей с за-
стройщиком по имеющимся 
нарушениям норм строитель-
ства и шумовым работам. Это 
жителям пообещал руководи-
тель проектов ГКУ города 
Москвы «Управление дорожно-
мостового строительства» Ан-
тон Якушкин.

Россия-Китай. Укрепляя дружбу

В борьбе против градостроительного беспредела
24 марта фракция КПРФ провела круглый стол 

по вопросам реновации в Алтуфьево. На нём вы-
ступили жители, представители инициативных 
групп и представители Народного Совета района 
Алтуфьевский.


